

Mylène : mon idole - 1/1

Ici vous allez pouvoir lire ce que ressens une fan, ce qui se passe dans son coeur. Je suis fan de Mylène Farmer et fière de l'être !!

J'avais 8 ans en 1996... Comme toutes les petites filles de mon âge à cette époque j'étais fan des 2Be3, des Spice Girls, des Worlds Apart... Mais j'ai découvert Mylène, elle chantait la "papa noel", elle était belle... On m'a acheté l'album, je l'écoutais en boucle. Puis je suis entrée au collège, mais je n'oubliais pas pour autant Mylène... En 1999 est sorti son nouvel album ! A cette annonce, j'étais folle de joie, j'ai pu découvrir le clip de sa nouvelle chanson "Ame-Stram-Gram" à la télé. Faute de moyen, je n'ai pu m'offrir son album tout de suite ! J'étais en 4ème je me souviens, et je me mis à en parlé à une amie qui était fan aussi. En 3ème, c'est là que tout est devenu plus forte, c'est vraiment devenue une passion ! J'ai rencontré Mel, qui était vraiment fan. A chaque fête on mettait du Mylène et on avait notre poussée d'adrénaline rien qu'en l'écoutant.

Je suis arrivée en 2nde, et j'étais la seule de ma classe à être fan de Mylène Farmer alors que la plupart écoutait du rap, du rn'b... Mon classeur était décoré de ses photos, mon agenda aussi... On m'a un peu pris pour une tarée mais peu m'importait : j'étais fan et fière de l'être ! Je m'offrit peu à peu les albums qui me manquait et Ô joie ! mon meilleur ami m'offrit à Noël son double best-of en édition limitée ! Je sautais de joie d'autant plus que j'avais reçu deux vidéos de ses concerts ! Avec l'argent que je reçus à Noël, je pus m'acheter le Mylenium Tour en DVD !

Cette passion continue encore et toujours, elle est de plus en plus forte chaque jour...

Vous devez vous demander "pourquoi en est-elle fan, alors qu'elle n'a rien d'exceptionnel ?" ... Ba je peux simplement vous répondre qu'elle est naturelle, et qu'elle a su garder son mystère malgré le succès qu'elle connaît. Contrairement à d'autre, elle n'a besoin de personne pour écrire ses chansons et n'a pas besoin de passer tous les samedi soir sur TF1 pour vendre ses disques et ne pas se faire oublier...

Le but de cet article était de vous montrer ma passion pour Mylène, et pour dire à tous les fans de quelqu'un qu'il ne faut pas s'en cacher, même si autour de vous tout le monde la critique ! Chacun a le droit à sa passion, alors n'ayez pas peur de montrer la votre !!!!